



Ebrard y Xóchitl, a la cabeza de procesos internos: Rubrum

Por el lado del Frente Amplio por México, la panista Xóchitl Gálvez lidera las preferencias a la misma cuestión: ¿Quién cree que debe de ser el candidato de Frente Amplio Por México, a la Presidencia de la República? Un 32.4 por ciento respondió que debe ser la legisladora hidalguense, casi 8 puntos arriba de Santiago Creel, que obtuvo un 25.5 por ciento. El priista Enrique de la Madrid logró 17.1 por ciento, mientras que Beatriz Paredes, también del PRI, un 16.9 por ciento. El empresario Gustavo de Hoyos aparece en los resultados con un 8.1 por ciento. El muestreo se realizó el 30 de junio con mil levantamientos, vía telefónica, de manera automática y aleatoria a hombres/mujeres habitantes de la República Mexicana, mayores de 18 años.

<https://yucatan.quadratin.com.mx/politica/ebrard-y-xochitl-a-la-cabeza-de-procesos-internos-rubrum/>